

Tels sont en résumé nos espérances et nos souhaits, pour le perfectionnement de notre journal.

* * *

Au nom de tous ceux qui s'intéressent à l'œuvre de la *Semaine religieuse*, nous devons ici offrir des remerciements sincères et les meilleurs vœux de bonne et heureuse année aux prélats et aux prêtres de ce pays et de l'étranger, dont la collaboration savante et éloquente nous a été si précieuse.

Si l'inspiration venait à d'autres, anciens ou jeunes, de se joindre à ce groupe d'élite, ils seront toujours les bienvenus.

Après les amis qui nous aident, les amis qui nous lisent. A ceux-ci, en retour de leur encouragement et de leur bienveillance, nous souhaitons de même une année de paix, de santé, de bonheur et de bénédictions célestes.

Enfin à toutes les familles chrétiennes, au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses, au chef vénéré du diocèse, au souverain-pontife, à la patrie canadienne, à l'Église catholique, qu'il nous soit permis de présenter, avec l'assurance de notre plus profond dévouement, l'expression de nos vœux de prospérité féconde pour le bien des âmes, toute sainte devant le regard de Dieu, et entièrement conforme aux desseins de

JÉSUS-CHRIST-RÉDEMPTEUR.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 5 décembre 1900.



E Souverain-Pontife, en dépit des nombreuses audiences qu'il accorde tous les jours, mène de front cette fatigue avec la sollicitude de toutes les Églises et les différentes affaires qui arrivent à Rome.

Parmi celles-ci, il faudrait citer le différend qui a eu lieu entre l'évêque de Laval, Mgr Geay, et les Pères de l'Immaculée-Conception. Le Père Hamelin était accusé de faire dans son collège, qui appartient à l'Immaculée-Conception de Rennes, une opposition à l'évêque diocésain. Cette opposition n'existait que sur des questions politiques.